



. Dalam prakteknya usaha tersebut di mulai dengan *ṣāhibul al-māl* memberi modal sebesar Rp. 25.000.000 kepada *muḍārib* untuk dibelikan sapi untuk ditenak oleh *muḍārib* dalam jangka waktu 3 bulan, kemudian modal tersebut cukup untuk dibelikan 2 ekor sapi yang masing-masing berusia 3 setengah bulan dan 3 bulan. Dengan kesepakatan pendapatan atau keuntungan apabila sapi tersebut dijual setelah 3 bulan akan dibagi rata dengan prosentse 50% : 50%. Kedua pihak juga menyepakati sebuah perjanjian yang di mana apabila *muḍārib* membutuhkan berbagai hal seperti biaya yang diperlukan selama keperluan tersebut masih berkaitan dengan perawatan sapi tersebut, seperti biaya dokter apabila sapi tersebut bermasalah dengan kesehatannya dan lain-lain maka *muḍārib* dianjurkan untuk meminta langsung kepada *ṣāhibul al-māl* tanpa harus memotong modal pokok maupun keuntungan yang nantinya akan diperoleh dari penjualan sapi tersebut.

Dan setelah tiga bulan kemudian sapi dijual ke pasar, kemudian 2 ekor sapi tersebut terjual dengan harga Rp. 30.250.000, dan jumlah tersebut dipotong biaya transportasi sebesar Rp. 130.000. Setelah sapi tersebut terjual kemudian *muḍārib* mendatangi rumah *ṣāhib al māl* dan menyerahkan uang hasil dari kerjasama tersebut sebesar Rp. 26.770.000 tanpa menjelaskan besar harga penjualan serta keuntungan yang diperoleh pun tidak dijelaskan. Maka dari itu, *ṣāhib al māl* tidak mengetahui tentang harga penjualan sapi dan berapa keuntungan yang diperoleh





Dengan melihat jumlah uang yang diserahkan kepada *ṣāhib al māl* oleh *muḍārib* sebesar Rp. 26.770.000, dan jumlah tersebut dipotong dengan modal pokok sebesar Rp. 25.000.000, maka keuntungan yang didapat oleh *ṣāhib al māl* adalah sebesar Rp. 1.770.000, dan jumlah tersebut tidak sesuai dengan jumlah yang seharusnya didapat oleh *ṣāhib al māl* yakni sebesar Rp. 2.560.000. maka terdapat penyimpangan yang dilakukan oleh *muḍārib* dengan menyerahkan jumlah keuntungan yang tidak sesuai dengan perjanjian yang telah disepakati oleh kedua pihak pada awal akad kepada *ṣāhib al māl* karena *ṣāhib al māl* hanya memperoleh keuntungan sebesar Rp. 1.770.000, sedangkan *muḍārib* mendapatkan sisa dari total keuntungan yakni sebesar Rp. 3.350.000.

Jadi, konsep bagi hasil tersebut telah menyimpang dari kesepakatan awal yang menyebutkan keuntungan akan dibagi dua dengan prosentase 50% : 50% namun kenyataannya *muḍārib* mendapatkan porsi lebih daripada *ṣāhib al māl* dengan prosentase yang tidak jelas. oleh karena itu, konsep bagi hasil dari kerjasama tersebut tidak sesuai dengan syarat *muḍārabah* yang dikemukakan oleh para ulama Syafi'iyah, yakni syarat keuntungan yang di mana disebutkan pembagian keuntungan harus sesuai dengan perjanjian, jadi hukum bagi hasil tersebut menjadi tidak sah. Dan karena masalah tersebut maka kerjasama tersebut menimbulkan suatu kesenjangan yang di mana pihak *ṣāhib al māl* merasa keberatan karena merasa dirugikan.